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Riquelme Riffo Ministro de Fé.

TABLA:

Aprobación de Acta N° 060 del 2912.2022

Correspondencia

Análisis primer mes temporada estival

DESARROLLO

El Sr. Presidente Carlos Barra Matamala da inició a la sesión N° XXXX del Consejo Comunal de

Seguridad.

Sr. Secretario Ejecutivo solicita autorización a los señores consejeros para

poner en consideración del Concejo durante la próxima sesión el acta correspondiente, ya que

no se encuentra la Secretaria Municipal Titular y no se cuenta con el documento de momento.

Concejeros aprueban la moción.

Sr. Secretario Ejecutivo señala que no hay correspondencia recibida o despachada.

Sr. Secretario Ejecutivo señala que se está completando el primer mes de la temporada estival,

se han realizado varias fiscalizaciones con Carabineros y la Armada, tanto en playí^ptáza y

casco urbano, se aprecia que ya no hay comercio ambulante en el sector

reasignado a otros sectores y eso ha dado tranquilidad al comercio fsrsmé^SoTHay varias



infracciones cursadas, con la Comisario se han organizado fiscalizaciones nocturnas, ya que por

la noche se encontraron varias personas con deudas con la justicia paseando libremente. Lo

que se pretende es que esta sea una comuna segura y que la gente que la visite lo haga con

tranquilidad.

Sr Presidente observa que ha sido un verano tranquilo, sin incidentes y eso se debe a la

preparación. Agradece a Carabineros por la presencia de efectivos en la vía pública, que

genera una importante impresión.

(se genera un corte de suministro eléctrico en la comuna de Pucón interrumpiendo la reunión)

Sr Presidente se reconecta, agradeciendo la asistencia y dando por finalizada la sesión al no

haber más temas a tratar.

Se levanta la sesión a las 16:35 hrs.

VÍCTOR RIQUELMERIFFO

SECRETARIO MUNICIPAL (S)

CARLOS BARRA MATAMALA

PRESIDENTE




